

Le Rosier de la Liberté



Un rosier baptisé «Rosier de la Liberté» et dédié à la mémoire des morts de la Seconde Guerre mondiale a été offert par la présidente de l'ASBL Patrimoine Roses pour le Luxembourg, Claudine Als, à la population et au Grand-Duché de Luxembourg. Le Grand-Duc et la Grande-Duchesse en sont les parrains. Le baptême et la signature de l'acte de baptême ont eu lieu jeudi au Palais grand-ducal, en présence du Premier ministre, Xavier Bettel. Créé par le rosiériste français Jean-Lin Lebrun (Melarosa), ce rosier commémoratif constitue un symbole de paix et de solidarité et représente un lien vivant entre le passé et le futur. Il honore avec respect et reconnaissance la mémoire des personnes qui ont perdu la vie il y a 70 ans, quelle que soit la cause de leur décès. Pour rappel, 5 700 Luxembourgeois sont morts pour la patrie. Ces hommes et femmes ont sacrifié leur vie pour que les générations suivantes puissent vivre en liberté, en paix et en démocratie. Le rosier a ensuite été planté, près du monument national de la Solidarité, accompagné d'une plaque commémorative (*photo*).